

NEW

SAC PATROL

44,9€

Noir / Black / 7465-1



Le Patrol est une sacoche conçue pour ranger les objets du quotidien sur lesquels vous souhaitez garder la main. Pensée pour un usage motard, vous pourrez y plonger votre gant par sa large ouverture. Étanche, grâce à sa housse amovible, et disposant d'inserts rétro-réfléchissants, il vous accompagnera dans toutes les conditions.

The Patrol is a bag designed to store everyday items that you want to keep your hands on. Designed for biker use, you can manipulate it with your gloves on, thanks to its large opening. Waterproof, thanks to its removable cover, and with reflective inserts, it will accompany you in all conditions.

PROTECTION

■ Inserts retro-réfléchissants. Reflective inserts.

ERGONOMIE / ERGONOMICS

■ Capacité 1,5 litres. Capacity 1.5 litres.

■ Nombreux réglages, pour s'adapter à votre morphologie et à la longueur de votre vêtement moto.
Numerous settings, to guarantee the most adapted fit and use depending on your body, but also on the length of your jacket.

■ Deux compartiments. 2 pockets.

■ Ouverture large pour y glisser facilement la main, même avec un gant. Large opening to ease accessibility, even when wearing gloves.

■ Housse de pluie amovible intégrée.
Integrated removable rain cover.